

# Vorfreude auf drei tolle Festtage in Allagen

Schützenbruderschaft St. Sebastianus sucht Nachfolger für Königspaar Michael und Gerlinde Kellerhoff

Von Elisa Sobkowiak

**Allagen.** „Was wir im vergangenen Jahr erleben durften, ist unbeschreiblich“, verabschieden sich Michael und Gerlinde Kellerhoff als noch amtierendes Allagener Königspaar. „Es war für uns eine ganz besondere Ehre, unsere gesamte Schützenbruderschaft repräsentieren zu dürfen.“

Am Wochenende vom 9. bis 11. Juli lädt die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft zum Schützenfest ein: „Drei Tage, in denen wir den Alltag beiseite schieben und uns den zwischenmenschlichen Beziehungen widmen können“, freut sich auch Walter Risse. Alle Tage werden musikalisch vom Blasorchester und dem Spielmannszug Allagen, dem Tambourcorps Einigkeit Niederbergheim und dem Tambourcorps Mülheim untermalt. Das Programm gliedert sich wie folgt:

## Samstag, 9. Juli

Start ist um 15.45 Uhr mit Anreten des Vorstandes zum Vogelaufliegen, um 17 Uhr treten die Kompanien auf den Appellplätzen an. Um 19 Uhr folgt die Ehrung verstorbener Mitglieder am Ehrenmal sowie die Ehrung der Jubilare, bevor ab 20 Uhr der Festball mit den „Alpen-BANDiten“ beginnt.

## Die WP sucht die Schützenkönigin des Jahres

Die WESTFALENPOST sucht auch in diesem Jahr wieder die Schützenkönigin des Jahres. Alle Schützenvereine der Region sind herzlich eingeladen, sich mit ihren Vereinsaktivitäten, ihren be-

sonderen Momenten und natürlich mit ihren aktuellen Majestäten zu präsentieren. Dazu können sich alle Schützenvereine aus dem Verbreitungsgebiet der WP **ab sofort bewerben.**

## Sonntag, 10. Juli

Der zweite Tag beginnt um 10.15 Uhr mit dem Anreten zum Kirchgang in der Schützenhalle. Das Hochamt mit anschließendem Konzert und Frühschoppen schließt ab 10.30 Uhr an. Gegen 15.30 Uhr wird am Nachmittag dann das „alte“ Königspaar im Festzug mit Vorbeimarsch an der Schule abgeholt, es folgt der Königstanz in der Schützenhalle. Nach dem Kindertanz ab 18.30 Uhr beginnt an diesem Tag der Festball bereits um 19.30 Uhr, dieses Mal wird die Liveband „Relax“ für Stimmung unter den Gästen sorgen. Für die Fußballfans wird das EM-Endspiel auf einer Leinwand übertragen.

## Montag, 11. Juli

Volles Programm auch am dritten Festtag: Um 6 Uhr weckt der Spielmanszug die Bruderschaft, die schließlich um 8.15 Uhr auf dem

Appellplatz Dorfstraße/ Schrewenfeld antritt. Das Hochamt für die Lebenden und verstorbenen Schützen sowie der Trauermarsch um die Kirche startet um 8.45 Uhr, das Schützenfrühstück beginnt um 9.30 Uhr. Ab 10 Uhr wird gespannt der Fall des Vogels erwartet, der das neue Königspaar kürt. Gegen 16 Uhr wird dieses zum Festzug mit anschließender, feierlicher Königskrönung abgeholt. Der Kindertanz schließt sich um 18.45 Uhr an, es folgt ab 19.30 Uhr eine Polonaise mit Aufnahme neuer Mitglieder vor der Kirche und der traditionelle große Zapfenstreich. Ab 20 Uhr klingt das Festwochenende beim Festball mit der Band „Nightfire“ aus.

In diesem Jahr veranstaltet die Schützen ihren zweiten Schützenfest-Potowettbewerb mit attraktiven Preisen sowie das Königsschusstippspiel, dessen Erlös an den DRK-Ortsverband Warstein geht.



Michael und Gerlinde Kellerhoff sind das noch amtierende Königspaar in Allagen. Für sie war es eine Ehre, die Bruderschaft zu repräsentieren. FOTO: SCHÜTZENVEREIN



Jubel-Königspaar Adolf und Johanna Klenter (1951/52).



Jubel-Königspaar Werner Rebein und Schwester Gertrud Rebein (1956-57).



Jubel-Königspaar Walter und Helga Roderfeld (1966/67).



Jubel-Königspaar Gregor und Maria Schulte (1976/77).



Jubel-Königspaar Ditmar und Anika Pankoke (1991/92).